

LES JO MODERNES

Pierre de Coubertin a créé le rétablissement des Jeux Olympiques en 1896, il a été président des jeux olympiques de 1896 à 1925.

Le drapeau olympique :

Le drapeau olympique est constitué de 5 anneaux de couleurs différentes afin de représenter l'universalité de l'Olympisme.

Les anneaux ont été conçus par Pierre de Coubertin en 1913.



Les 5 continents sont souvent associés par :

- Le noir, l'Afrique
- Le vert, l'Océanie
- Le bleu, l'Europe
- Le jaune, l'Asie
- Le rouge, l'Amérique



Les couleurs choisies pour représenter les anneaux des Jeux Olympiques ont été choisies car ce sont les couleurs principales qu'on voit sur tous les drapeaux du monde.

La devise olympique est : « Plus vite, plus haut, plus fort-ensemble ».

La première partie de la devise est invitation à donner le meilleur de soi-même, la seconde nous précise que ne nous pouvons devenir plus fort qu'en faisant preuve de solidarité.

La flamme :

Ce symbole olympique n'existait pas dans les JO antiques, il a été créé en 1928. C'est un relais de plusieurs personnes, le premier relais avec la torche a eu lieu pendant les JO d'été de 1936 et était dans le but de glorifier le Troisième Reich (Allemagne Nazie).



Mais le passage de la flamme fut un prétexte de manifestations politiques ou sociales, la flamme était un symbole sacré de l'Antiquité

Depuis 1896 les JO ont été annulés en 1916, 1940 et 1944 pour cause de guerre mondiale et en 2020 à cause du covid.

Depuis 1898 des nouveaux sports ont été ajoutés comme :

- Athlétisme
- Boxe
- Judo
- Etc...

Laura Bardou et Léa Chaumet